## Gedenkstein für Jeremias Herth

Der Langener Bürger Jeremias Herth kam an dieser Stelle im Jahre 1862 bei der Holzabfuhr durch einen tragischen Unfall ums Leben. Freunde und Verwandte stellten diesen Stein zum Gedenken an ihn hier auf.

Der Stein wurde nach 1977 gestohlen und Ende 2011 über das Internet (www.steine-in-der-dreieich.de) in einem Privatgarten wiedergefunden.

Mitglieder der "Freunde Sprendlingens" verbrachten diesen Gedenkstein im Beisein des Urenkels von Jeremias Herth im März 2012 wieder zurück an seinen Originalstandplatz.